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Por sólo 12€ al año, y con tu apoyo,
el barrio seguirá mejorando.

HAZTE SOCIA / HAZTE SOCIO

CUPÓN DE INSCRIPCIÓN

Nombre:

Apellidos:

Domicilio:

Localidad:

Télefono:

Correo-e:

Temas de interés:

Cuenta bancaria:

Firma:

Fecha: de de 201

Envianos este cupón por fax (91 508 95 62)
o por correo postal (C/ Piña 15, 28044 Madrid).

También puedes traerlo personalmente a
la Asociación o depositarlo en

el buzón de la puerta.

Tus datos pesonales sólo se utilizarán para enviarte información
desde la Asociación, en ningún caso serán cedidos a terceros.

¿YA ERES SOCIO?
! 1Consigue que otro vecino se asocie !

TRAS LAS ELECCIONES, DE NUEVO LAS FIESTAS

Madrid repite mayoría absoluta del PP en el Ayuntamiento y la
Comunidad, tras las elecciones celebradas el pasado 22 de
mayo. Pero no todo sigue igual, aunque lo parezca. El PP ha
ganado, pero se ha dejado decenas de miles de votos por el
camino, y eso que la participación ha crecido. El PSOE se ha
hundido, sin duda por la política practicada últimamente que
castiga a su electorado natural. IU crece, aunque poco, y aparece
una nueva fuerza política que recoge desencantos de los partidos
mayoritarios. Es decir que hay mar de fondo.

Y no es de extrañar, porque existe mucho descontento, no sólo
con el paro y la política del Gobierno, sino también con la que
Gallardón y Aguirre están desarrollando en Madrid, privatizando
los servicios públicos que son de todos, gobernando para el
beneficio de los ricos y olvidándose de los barrios y las personas
más necesitadas. Eso es lo que hemos denunciado algunas
asociaciones de vecinos, que reclamamos otra política al servicio
de los ciudadanos, que invierta más en los barrios, en la
educación, en la sanidad, que potencie los servicios sociales y
que haga pagar más a los que más tienen. Pero los ciudadanos
desencantados no encuentran una alternativa creíble o
convencida de que se pueden y deben hacer las cosas de otra
manera, y por eso también ha crecido el voto en blanco y nulo,
como signo de protesta.

Como creemos que la democracia no se agota en la votación cada
cuatro años, porque muchas de las promesas no llegan a
cumplirse, y otras muchas actuaciones se realizan sin anunciarlas
en el programa electoral, es por lo que desde esta Asociación de
Vecinos vamos a seguir promoviendo la participación activa de
vecinas y vecinos, porque sabemos por experiencia que si no nos
movemos no se acuerdan de nosotros, salvo para recaudar
dinero. Lo que hemos conseguido hasta ahora ha sido a base de
lucha, y así seguirá siendo.

Y ahora aprovecharemos las fiestas del barrio, no sólo para
disfrutar de las actividades deportivas, culturales y lúdicas, sino
sobre todo para encontrarnos una vez más en la calle, en el
parque y la plaza, renovando los lazos de convivencia y
solidaridad vecinal.

La Junta Directiva
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CONTRA LA PRIVATIZACION DEL CANAL DE ISABEL II

La Asociacion de Vecinos de Carabanchel Alto, integrada en la PLATAFORMA CONTRA LA PRIVATIZACION DEL CANAL
DE ISABEL II, participó en la reunión preparativa de la manifestación del Canal de IsabelII, que iniciandose en la Plaza de
Callao, concluyó en la de Sol, con la lectura de un MANIFIESTO que consideramos lo suficientemente explicito como para
estar alertados y dipuestos a sumarnos a cuantas acciones tengan por objetivo hacer inviable el proyecto de mutilación de lo
público por la derecha politica, instalada en la Comunidad de Madrid.

MANIFIESTO CONTRA LA PRIVATIZACION DEL CANAL DE ISABEL II

Todos los ciudadanos de la Comunidad de Madrid estamos
aquí para decir claro y alto

NOALAPRIVATIZACIÓN DELCANALDE ISABELII
Esta manifestación convocada por el Comité de Empresa
del Canal de Isabel II, la Plataforma contra la Privatización
del Canal, a la que se suma la Mesa delAgua:

Agradecemos el apoyo de los Partidos Políticos (PSOE e
I.U.), Sindicatos (UGT, CCOO, CSIT-UP, CGT y SIT), así
como Organizaciones Sociales (Ecologistas en Acción,
Asociaciones de Vecinos , Attac...), que están luchando muy
activamente contra la privatización delAgua en Madrid.

A día de hoy, el Partido Popular continúa con la intención de
privatizar el Canal de Isabel II, que viene prestando servicios
con eficacia desde que se creó hace más de 150 años Los
argumentos de EsperanzaAguirre son:

1. El agua de Madrid va a ser para los madrileños.
MENTIRA: el agua de Madrid ya es de los madrileños, con la
privatización del CYII pasaría a manos de unos pocos
empresarios.

2. Para sanear las cuentas de la Empresa Pública CYII.
MENTIRA: la Empresa CYII es rentable para la Comunidad
de Madrid. El año pasado tuvo 100 millones de euros de
beneficios. Con la privatización estos beneficios públicos
que son de todos los madrileños pasarían a los bolsillos de
los futuros accionistas.

3. Necesidad de financiar nuevas infraestructuras.
MENTIRA: no son necesarias nuevas presas ni obras en la
Comunidad de Madrid; estudios realizados por diferentes
organizaciones y la propia Confederación Hidrográfica del
Tajo, desautorizan esta supuesta necesidad de obras y por
tanto de financiación.

¿Cúales son las razones verdaderas de la privatización?

- Es una decisión IDEOLÓGICA.- La obsesión enfermiza del
Partido Popular de privatizar todos los servicios públicos de
la Comunidad de Madrid.
- Es una decisión PARA BENEFICIAR A LOS DE SIEMPRE
“a sus amigos empresarios”, en contra de los derechos de
todos los ciudadanos de la Comunidad de Madrid.

Los que participamos en esta manifestación y muchos miles
de madrileños más, consideramos un “atraco” esta
actuación:

- Porque no hay ni una sola razón de las esgrimidas por el
partido Popular que justifiquen esta decisión (ni
económicas, ni técnicas, ni sociales.
- Porque el Agua siendo un bien esencial y escaso para la
sociedad, es un derecho que tenemos los ciudadanos,
cualquiera que sea su nivel económico. Por esta razón, la
gestión del agua no puede tener como finalidad el beneficio
económico, como ocurriría con la privatización. Hay que
garantizar un abastecimiento universal de agua y asegurar
su calidad medioambiental.
- Porque experiencias similares (Roma, Berlin) demuestran
que privatizar el 49% no garantiza el control público de la
empresa y el servicio.
- Porque la privatización presenta importantes lagunas
legales.
- Y sobre todo, porque el proceso adolece de un enorme
déficit democrático y falta de transparencia desde su
comienzo, ya que los ciudadanos no han podido participar
de ninguna forma en una decisión tan importante para su
vida.

Es preciso por tanto redoblar la lucha contra la privatización
del agua, y por ello seguiremos:

1. Informando y movilizando a la ciudadanía para seguir
reclamando nuestro derecho de mantener la Empresa
Pública Canal de Isabel II.
2. Manteniendo reuniones con los Partidos Políticos que se
opongan a la privatización en la Asamblea de Madrid para
que deroguen la Ley y se anule la privatización de la
Empresa Pública Canal de Isabel II
3. Manteniendo conversaciones con los Ayuntamientos
para que defiendan los servicios públicos que corresponden
alAyuntamiento.
4. Y realizando cuantas acciones legales e institucionales
para que seamos capaces de llevar a cabo LA
PARALIZACIÓN DE LA PRIVATIZACIÓN DEL CANAL DE
ISABELII.
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Un grupo de jóvenes aficionados a los saltos con la
bicicleta, están promoviendo la construcción de una
zona (BikePark) para practicar este espectacular
deporte. Desde la Asociación de Vecinos vamos a
apoyar la iniciativa y animamos a otras personas
jóvenes que se sumen también.
Esto es lo que pretenden:

Por ello, y con esos planteamientos, todos debemos
empujar para lograrlo cuanto antes.Así que a por él.

-Ser un punto de reunión importante para los jóvenes,
que están viendo como en los últimos años, las zonas
aptas para montar en bicicleta, sin el peligro de los
coches, se están reduciendo de forma progresiva.
-Podríamos hacer exhibiciones y competiciones donde
se darían premios.
-Despertar afición por deportes que aunque cuentan
con un gran numero de usuarios y aficionados no
dispone de ninguna instalación como goza cualquier
otro deporte.
-Concienciar a los jóvenes, de que un deporte que ellos
practicaban anárquicamente, tiene una serie de
normas para incrementar la sueguridad y el espíritu
deportivo.
-Adquirir una actividad complementaria de tipo turístico
de ocio, atrayendo a aficionados de otras localidades.
Y además.
-Potenciar mas el deporte en la localidad.
-Apartar por completo a los jóvenes de la delincuencia y
sustancias nocivas (drogas, tabaco, alcohol, ect..)
aportándoles nuevos estímulos potenciando una
buena forma física y psicológica.
-Educación en la práctica de este deporte.
-Aumentar la vida del parque donde se ubique.
El lugar pensado, junto al polideportivo de las Cruces y
el carril-bici, es el más idóneo para su ubicación.

PROYECTO PARA LA CONSTRUCCION DE UN BIKEPARK-SKATEPARK EN NUESTRO BARRIO

CONTRA LA PRIVATIZACION DEL CANAL DE ISABEL II

Abundando en la información, en el Acta de la reunión citada al inicio, en el capítulo de VALORACION DE ACTUACIONES

DESDE LA ANTERIOR REUNION; se destacaba un acto, con abundante presencia pública, celebrado en el Ateneo de

Madrid, al que asistimos y del que resumimos brevemente una de las muchas intervenciones de la ciudadanía en las políticas

públicas para evitar la lesión de sus intereses.

Así, la del sociólogo chileno “Marcos Roitman”.

En su discurso, afirmó que las necesidades de los grandes consorcios serian las determinantes de las privatizaciones,

llegando a considerar el agua como una mercancía e indicando que aquellos que vaticinaron esta realidad de hoy, fueron

tachados de agoreros, locos, etc.

Continuaba confirmando que esta dinámica de privatizaciones tendría un carácter expansivo, fuera en la salud (copago),

educación, etc.

Con un ejemplo concreto, ciudad de Méjico, ilustró que privada el agua, su consumo no sería igual para todas las capas

sociales y la capacidad económica de ellas determinaría un mayor o menor uso de un bien tan necesario.

Concluyo su parlamento, siendo aplaudido calurosamente, afirmando que la lucha contra la privatización del

.

agua era una

lucha por la dignidad humana
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CENTRO DE ACOGIDA “PUERTAS ABIERTAS”

Según los responsables del centro, ellos van a tratar que el
impacto sobre el barrio, sea el menor posible, pero nosotros
pensamos, que eso no va a ser posible al 100x100, al parecer
y según ellos, tienen localizados a unos 8 que son los que
salen y luego ó no tienen fuerza física para volver o el exceso
de consumo de vino no se lo permite.
Disponen de una enfermera.
Tres trabajadores/as por turno, son tres turnos.
Hay una ONG que va algunos días a prestar ayuda.
Tienes dos personas de servicios sociales.
Hay una sala para televisión, periódicos gratuitos.
Tienen varias salas que no están acondicionadas, pero dicen
que en breve se van a acondicionar para talleres, quieren
tener cine de verano, biblioteca etc. Etc.
No disponen de medico, salen ó les llevan al ambulatorio
cuando lo necesitan, ya que son enfermos crónicos.
No disponen de psicólogo.
No sabemos, si hay personal suficiente para la limpieza, el
centro no estaba muy limpio, creemos (queremos pensar)
que es por la premura que han tenido para trasladar a esta
persona a éste centro, ya que nos informaron que en Casa de
Campo, no reunía las condiciones ni para los trabajadores ni
para los usuarios y han optado por el traslado, a sabiendas de
que no están al 100x100 las instalaciones.
Nos han invitado a las asambleas que tienen con los usuarios
del centro, donde podremos conversar con ellos, nos
avisarán para ello.

LaAsociación de Vecinos, considera que en este centro debe
haber más personal, en todas las áreas ya que al ser tan
dependientes necesitan una mayor atención, que si fueran
más autónomos.
Se necesita habilitar las salas lo más rápido posible, para
poder hacer talleres, que tengan juegos de mesa,
habilidades manuales, taller de memoria, supongo que los
expertos saben más que puede ayudar a esta personas, para
ocupar algo de tiempo, que a lo largo del día da para
mucho, a sabiendas que todo es voluntario, y que no pueden
obligarles, a asistir a lo que no les interese ó mentalmente no
puedan hacer.
Ya nos dijeron, que les ayudan a administrar su dinero,
negociar lo de las actividades, respetar las horas de
descanso etc.etc.

Nosotros sugerimos, que por la noche se hiciera un
recuento, para saber quién no ha vuelto al centro, por que
físicamente no puedan o por que se despisten por el estado
en que se encuentren y pasar el Samur a recogerlos, y no
esperar a que los vecinos ó bien llamen, ó contemplar de
manera pasiva, como esa persona duerme debajo de su
casa, esperamos que tomen medidas en ese sentido.
Hemos quedado, en volver a reunirnos, en la primera
quincena de Julio, para hacer el seguimiento, y ver si el
impacto(como ellos lo llaman) sobre los vecinos, ha
disminuido.
La Asociación propone, crear una comisión entre Asociación
de Vecinos y vecinos del Pau, para hacer el seguimiento de
éste asunto, tan complejo de abordar, sin dañar y
salvaguardar los intereses de todos. La Asociación está a
disposición de todos para mejorar la convivencia en nuestro
barrio.

Junta Directiva de la Asociación de Vecinos de Carabanchel
Alto.

CENTRO DEACOGIDA“PUERTAABIERTA”
c/ Pinar de San José. Distrito de Latina.
Dependiente de la Dirección General de Servicios
Sociales yAtención a la Dependencia
Area de Gobierno yAsuntos Sociales

Hace aproximadamente un año, la Asociación de Vecinos,
pidió y mantuvo, una reunión con la Dirección General de
Servicios Sociales, para conocer, como sería el nuevo centro
que se estaba haciendo en el PAU, de esa reunión, los
compañeros que asistieron a la misma, quedaron
sorprendidos con la explicaciones que les dieron, sobre las
instalaciones que tendría, así como los equipamientos para
una atención a las personas que estarían en el mismo, los
talleres que habría, el personal, el material necesario para el
desarrollo y entretenimiento de los usuarios y un largo etc.,
de las bondades y el convencimiento, de que el centro no
tenía porqué dar problemas al barrio.
No sabíamos que había entrado en funcionamiento, y al
parecer llevan unos 15 días, ya que no sabíamos que lo
habían inaugurado, cuando nos hemos enterado que estaba
abierto, ha sido a través de las quejas que empezaron a llegar
en los correos, una vez comprobado la incidencia y las quejas
de los vecinos, pedimos una reunión con el Director del
centro.
El día 25 de Mayo, se celebró dicha reunión, a la que
asistimos, miembros de la Asociación de Vecinos, personal
de Mercadona y varios vecinos, de las parcelas próximas al
supermercado, y que al parecer son los más directamente
afectados, a los vecinos y al centro comercial, les invitó
directamente los responsables del centro, que fueron los que
nos dieron toda clase de detalles y nos mostraron el centro.
El subdirector General de Servicios Sociales D. Ernesto
Cabello
Director Jefe Dpto del Samur Social D. Darío Pérez Madera
Directora del Centro Dª CarolinaAguado
Dª Ana Gómez representante de la empresa que gestiona el
centro (Grupo 5)

El centro tiene capacidad para 120 personas (en la
actualidad hay 76) el 80% son hombre y el 20% son mujeres.
Las personas que llegan aquí, son derivadas de otros
centros, los que hay ahora , según nos dijeron, vienen del
centro que hay en Casa de Campo, están en régimen abierto
(pueden salir y entrar al centro cuando quieran) la mayoría
son alcohólicos, son muy mayores, muy enfermos y
desahuciados de la sociedad, hay discapacitados, y
fundamentalmente son personas que han estado en la calle,
el estar en un centro, es por voluntad propia, a nadie se le
puede obligar a entrar en una institución, contra su derecho a
decidir, donde quiere pasar su tiempo. Son personas, que
tienen sus propios medios económicos, mediante una
pensión mínima, por lo que no tienen que pedir ni robar para
comprar el vino, las pilas etc, que necesitan, no son
agresivos, están muy enfermos son muy mayores, muy
deteriorados y los responsables del centro, consideran que
no son un peligro para el barrio.
Las habitaciones son de tres camas cada una, con los aseos,
acondicionados para discapacitados.
Tienen desayuno, comida, merienda y cena.
La comida es servicio de cáterin, aunque el centro tiene
instalada una cocina esplendida, que no se utiliza y no
entendemos la inversión hecha, para no darle utilidad, pero
habrá tiempo de tratar éste y otros temas.

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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Al igual que ocurriera el año pasado, nos encontramos
recientemente con la preocupante noticia de que un
número muy elevado de niños de 3 años del PAU de
Carabanchel que en el próximo Septiembre tienen que
comenzar el nuevo curso 2011/2012 (2º ciclo en Infantil),
estaban en situación de “No Admitidos” en la práctica
totalidad de los Colegios Públicos y Concertados de la
Zona. El motivo, una vez más se debe a que la oferta de
Colegios en la zona no puede satisfacer la amplia demanda
de niños de esta edad existente debido a una falta de
planificación previa por parte de la Consejería de
Educación de la Comunidad de Madrid (en adelante CM).

A pesar de todo lo anterior, el propio Barrio este año ha
contado con nuevas posibilidades, organización y
estructuras en cuanto a educación se refiere, mucho más
consolidadas, ágiles y directas que el año anterior, las
cuáles han servido por un lado para explicar y tranquilizar a
los padres afectados este año sobre todo el complejo
proceso, posibilidades y alternativas de admisión de los
niños en los diferentes Centros, así como para exigir una
vez más a la CM una resolución urgente a la problemática
actual, la cual únicamente podía pasar por la
escolarización de los niños en la zona sin poner en riesgo la
calidad de la educación ni la sostenibilidad de ninguno de
los Centros afectados. Las nuevas posibilidades,
organización y estructuras a las que principalmente nos
referimos son las siguientes:

- Comisión de Educación de Carabanchel Alto. Creada a
finales del año 2010 a partir de la experiencia de los padres
del año anterior y de la Asociación de Vecinos y
conformada hasta la fecha por la Asociación de Vecinos de
Carabanchel Alto; los AMPAS del IES Francisco Ayala y
Antonio Machado; y los AMPAS del CEIP Pinar de San
José, Antonio Machado y el nuevo Colegio Maestro Padilla
(abierta a cualquier Centro Educativo adicional de la Zona
que desee sumarse a la iniciativa).
En dicha Comisión se ponen en común periódicamente los
principales asuntos de interés de la educación de cada
Centro y generales de nuestro Barrio. Además se ha
conseguido mantener contacto directo con la Consejería
de Educación de la CM, así como disponer de diferentes
canales de difusión de la información que fuera necesaria.
- Nuevo CEIP Maestro Padilla. Conseguido por el esfuerzo
de los padres afectados en el pasado curso 2010/2011 y de
la Asociación de Vecinos, y diseñado conjuntamente con la
CM para que fuera capaz en los años venideros de
absorber una fuerte demanda de niños de infantil en la
zona, como finalmente ha ocurrido este año para el nuevo
curso.

Por tanto, la problemática de los niños de este año ha
podido ser canalizada por los representantes de los padres
afectados de este año a partir de la citada Comisión de
Educación de Carabanchel Alto, para conjuntamente
ponerlo en común con la CM a través de diversos contactos
y reuniones en donde se han conseguido las siguientes
soluciones y compromisos de la CM para la escolarización
de los niños en el Barrio:

NUEVOS PROBLEMAS DE ESCOLARIZACIÓN DE NIÑOS DE INFANTIL EN EL CURSO 2011/2012.
SOLUCIONES EXIGIDAS A LA COMUNIDAD DE MADRID POR LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN DE CARABANCHEL ALTO

- Apertura de dos clases más de infantil de tres años en el
CEIP Maestro Padilla
(de 3 a 5), y de otra clase más en el CEIPAntonio Machado.
-Apertura de una clase más solicitada por el Colegio Ábaco
(de 4 a 5). Concesión del ratio de alumnos solicitado por
iniciativa particular de los Centros Concertados y Públicos.

Una vez que parece garantizada la escolarización en la
zona de los niños afectados de este año, las principales e
importantes cuestiones a las que prestará una especial
atención la Comisión de Educación serán las siguientes:

- Que la Consejería de Educación cumpla con su
compromiso de que el CEIP Maestro Padilla esté
disponible para el arranque en Septiembre del curso
2011/2012. Actualmente se encuentra en fase de
construcción cuyas obras llevan un preocupante retraso
acumulado, lo que ha llevado ya a la Comisión de
Educación conjuntamente con el AMPA del propio CEIP
Maestro Padilla y representantes de padres afectados este
año, a exigir a la CM la disponibilidad de dicho Colegio para
el arranque del próximo curso. De lo contrario seria un
agravio y contratiempo muy importante para las casi 200
familias del Barrio con las que arrancará el Colegio,
además de que sería una nefasta gestión de la CM, cuando
fue la propia CM la que desde Mayo de 2010 (con una
antelación de 16 meses) anunció la construcción y
disponibilidad del Centro para el arranque de dicho curso
2011/2012.
- Que la C.M. ponga los medios adecuados para que en los
años venideros el Barrio no tenga que enfrentarse una y
otra vez a este problema de falta de plazas, lo que exige
una planificación previa mucho más rigurosa a realizar por
la CM.

Por último, como se puede apreciar quedan importantes
tareas y retos a conseguir en el corto (apertura del M.
Padilla para inicio próximo curso) y medio plazo, por lo que
desde aquí os animamos a todos a aportar lo que cada uno
pueda para conseguir una educación mejor y de calidad en
el Barrio, ya que esto sin duda tendrá reflejo en los
verdaderos protagonistas de esta historia que son todos
nuestros hijos.

Diego Murat y Jaime Illán
De la Comisión de Padres afectados en el anterior Curso
2010/2011, y actualmente miembros de AMPA Maestro
Padilla y de la Comisión de Educación de CarabanchelAlto

sobre las ac t i v idades , p ropues tas y mov i l i zac iones
que se producen en nues t ro bar r io , se pueden d i r ig i r a :

Todo@s los vec in@s que deseen rec ib i r in fo rmac ión

carabanchelalto@aavvmadrid.org
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Eugenia de Montijo, 109

Tel. 91 508 80 96

Madrid

Avda. Juan Carlos I, 17

Tel. 91 688 52 04

LEGANÉS (Madrid)

C/. El Sol, 5

Tel. 91 694 50 87

LEGANES (Madrid)

C/. Monegros, 10 - Local 20

Tel. 91 688 47 96

LEGANÉS (Madrid)

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

Comprometidos por la calidad

con total entrega

C/. JENARA GOMEZ, 6

28044 MADRID

Tel. 91 422 01 63

Fax: 91 462 79 85

900 100 000
Información General

http://www.nacex.com

E-mail: nacex@nacex.com
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El 7 de abril en el salón de actos de la Casa de la Cultura
García Lorca, se celebró la ASAMBLEA GENERAL ANUAL
ORDINARIA de la ASOCIACION DE VECINOS de
CARABANCHELALTO.

Más allá, del desarrollo de la Orden del Dia y del Acta de la
Asamblea, podríamos detenernos en algunos puntos que
atañen al fortalecimiento de la Asociación y que motivaron
intervenciones entre los asistentes, y no tanto a las
asambleas, movilizaciones, presencia en actos
reivindicativos, impulsados, compartidos por laAsociación.

Serian:

1º. Nuevos socios.

2º. Renovación de cargos.

3º. Participación, asistencia de los asociados a la

Asamblea GeneralAnual Ordinaria.

1º.- Constatando, sin falsa modestia, que la Asociación se
merecería más asociados, un año más, la captación de
nuevos asociados, se valoró como necesaria e
imprescindible para el futuro de la Asociación, y se fueron
aportando estrategias para ello: necesidad de campañas, de
instalación de mesas, nuevo diseño de folletos o triptico de
suscripción y ampliación de la geografia asociativa al PAU
de Carabanchel.

2º.- Se dice, que por salud democrática, los cargos de
representación de la voluntad popular, ni deben prolongarse
más allá de los plazos establecidos, ni perpetuarse en el
ejercicio de su mandato.

Obedeciendo a ese criterio, la Asociación ha renovado su
Presidente y Secretaria En la exposición de motivos de estos
nuevos cargos, vino a combinarse la necesidad de que los
tejidos asociativos mínimos se mantengan vivos por cuanto
vertebran “lo social” frente al poder que ciega los cauces de
participación y el apego afectivo a unaAsociación, que en los
muchos años de axistencia no ha dejado de pelear por la
consecución de equipamientos indispensables para el
distrito. La totalidad directiva de la Asociación de Vecinos de
CarabanchelAlto quedó así:

Presidente: Marisa Maroto.
Vicepresidente: Francisco García.
Secretaria: Jesús Rubio.
Tesorera: Amparo Golderos.
Vocales: Fulgencio Sánchez, JoséAntonioAvilés,

Rosa Quiroga, Pedro Casas, Emilio Rojas,
Francisco Blanco y José Luis Galván.

3º.- Si a todos los asociados ha llegado la convocatoria de la
Asamblea General Anual Ordinaria por encartarse en la
publicación “NUESTRO BARRIO”, si no se ha detectado
desafiliación, se indagó en los posibles motivos de la
reducida asistencia a laAsamblea GeneralAnual Ordinaria y
sus posibles remedios: reforzamiento de la convocatoria
escrita con otros medios, que la Asamblea se acompañe de
algún otro elemento que la amenice, huyendo de la
tradicional puesta en escena y un posible exceso de
confianza en la Asociación, por su disponibilidad para la
exposición en sus sede de cuanto puede afectar al barrio y a
sus convecinos.

Quede lo anteriormente expuesto, para dar cumplimiento a
un imperativo de la Asamblea General Anual Ordinaria:
hacer campaña entre los propios socios e invitarles a
incorporarse a laAsociación de Vecinos como vocales.

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

Telef: 91 511 53 72

VECINO PARTIC IPA

A.A.V.V. CARABANCHEL ALTO

Por solo 12€ al año, y con

C/ Piña 15, 28044 Madrid.
Telf / Fax: 91 508 95 62

¿YA ERES SOCIO?
¡Consigue que otro vecino se asocie!

LA ASOCIACION ES DE TODOS
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C. D. EMPERATRIZ
A C T I V I D A D E S

KÁRATE (Infantil y

Adultos)

AEROBIC (Infantil y

Adultos)

CULTURISMO - PESAS

FITNES

PREPARACIÓN FÍSICA

FULL CONTACT

KICK BOXING

AQUAGIM

AQUAEROBIC

PISCINA CLIMATIZADA

CURSILLOS DE NATACIÓN

NATACIÓN LIBRE

MATRONATACIÓN

CURSOS DE BUCEO

CURSILLOS DE VERANO

SAUNA GRATIS PARA SOCIOS

Abierto todo el año

Avda. de Carabanchel Alto, 16 - Telfs. 91 508 11 57 - 91 508 55 59

SEGUROS GENERALES

28044 MADRID

● AUTOMOVILES

● HOGAR

● COMERCIOS

● CONSULTAS

● VACUNACIONES

● CIRUGÍA

● ANÁLISIS

● RAYOS X

● PELUQUERIA

● BAÑOS

● ALIMENTACIÓN

● ACCESORIOS

● VISITAS A DOMICILIO

Parque Eugenia de Montijo, 42

Tlf. 91 466 29 96 - 91 525 16 94
28047 MADRID

CLINICACLINICACLINICACLINICACLINICA

VETERINARIAVETERINARIAVETERINARIAVETERINARIAVETERINARIA

KENPO

● VIDA

● PENSIONES

● ETC.

● SALUD

● ACCIDENTES

● COMUNIDADES

Alfredo Aleix, 5
Telf/Fax: 91 508 14 87

mafesin.seguros@teleline.es

Telf/Fax: 91 508 11 21

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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GRAN VARIEDAD DE PLANTOS PREPARADOS
PARA LLEVAR

* EMPANADA
* TORTILLA
* ALITAS
* CROQUETAS

* ENSALADAS
* LASAÑA
* ALBONDIGAS
* POSTRES

* ... Y POR ENCARGO:
* ARROCES AL GUSTO
* CORDERO
* COCHINILLO
* CABRITO

ABIERTO TODOS LOS DIAS DE 10:00 a 16:00

* PAELLA
* FIDEUÁ
* COSTILLAS
* BACALAO

C/ Engenia de Montijo, 108 (Pla. Emperatriz) (91 4006701)
C/ Cebreros, 46 (Metro Lucero) (91 4630503)

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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A partir de los 80's los neoliberales consiguen romper
aquel “equilibrio” entre las ganancias del capital y el
bienestar de los trabajadores.
Todas las legislaciones nacionales e internacionales
desde los años 80's van dirigidas a fomentar la
desregulación de las finanzas, reducir la presión
impositiva sobre el capital, favorecer la deslocalización de
la producción y precarizar el empleo. En este contexto la
economía financiera se convierte en el lugar privilegiado
para los negocios y el poder adquisitivo de los
trabajadores deja de estar vinculado al aumento de los
salarios y comienza a ser mantenido por el acceso al
crédito.
Como si nada hubiera cambiado, aún hoy seguimos
manteniendo sobre el papel aquel modelo de derechos
sociales basados en la nacionalidad y el empleo que no
reconocía el trabajo de reproducción social y que
discriminaba a los que no habían nacido en el país.
Cuando la precariedad laboral y el paro son una realidad
para la mayoría de trabajadores y trabajadoras (sobre
todo si eres joven, mujer y/o inmigrante), el acceso a los
derechos sociales no puede estar basado en la
contraprestación del empleo. Además el desajuste entre
la existencia y el empleo no sólo tiene que ver con que no
hay empleo para todos y con que las condiciones de
trabajo son penosas, también se manifiesta en que
actualmente la producción social sobrepasa el empleo. No
podemos reducir la producción social al tiempo que
estamos en nuestro puesto de trabajo (si es que tenemos),
porque como si de un continuo se tratase, hoy estamos
constantemente produciendo riqueza: vínculos,
conocimiento, afectos, símbolos, formas expresivas,
cuidados, ideas, músicas, etcétera, etcétera.
Producimos más allá del empleo, porque las relaciones y
la cooperación no dependen de un salario para ocurrir y
sus productos no son reducibles a una cuantía
económica.
Estas relaciones producen riqueza, riqueza social
necesaria y abundante.
Pero la crisis va por su tercer año y está derivando en un
asalto inaudito contra nuestros derechos, lo que pone de
manifiesto la incapacidad del Estado a la hora de
garantizar esos derechos y su debilidad frente al poder
económico. Desde los años 80's los neoliberales han ido
minando las bases de aquel Pacto Social y el papel central
del Estado en la economía, pero hay que decir que
contaron con la aprobación de los sindicatos mayoritarios
y los partidos de izquierda, que llevan muchos años a la
defensiva cuando lo realmente importante para el
bienestar no pasa por la mera defensa de aquel viejo
Pacto.
Para darle la vuelta a esta situación de pérdida de
derechos sociales más bien habría que apostar por
reivindicar nuevos derechos que estén por encima de la
nacionalidad y no dependan del empleo en un mercado
laboral como el actual. Esperamos que estos avances
sean algunos de los logros obtenidos por el (probable y
deseable) nuevo ciclo de luchas en Europa.

LA CRISIS Y LOS NUEVOS DERECHOS SOCIALES

Hace siglo y medio que las luchas sociales protagonizadas por
el movimiento obrero empezaron a conseguir derechos
sociales. Desde entonces hasta la actualidad han pasado
muchas cosas, entre las que hay que destacar la construcción
en Europa del llamado Estado del Bienestar o Estado Social
tras la II Guerra Mundial. Es entonces cuando se ponen en
marcha los sistemas de protección social sostenidos por
instituciones públicas encargadas de la sanidad, la educación,
la construcción de vivienda pública, el sistema de pensiones,
etc. Este proceso se desarrolla a la vez que la recomposición
del capitalismo después de la guerra en confrontación con el
modelo de socialismo autoritario del Bloque Soviético.
Es importante señalar que el incremento de la intervención
pública en la economía es simultánea al aumento de las
competencias sociales del Estado y que este protagonismo
aparece a partir de la crisis de 1929 y se consolida con la II
Guerra Mundial, cuando los gobiernos se encargan de
organizar la producción para afrontar el conflicto. También es
necesario recalcar la fuerza de los partidos comunistas y
socialdemócratas durante la posguerra, aunque fueron los
segundos los que diseñaron y gestionaron el Estado Social
junto a los partidos democratacristianos, con los que
compartían la idea de una gobernanza basada en garantizar el
crecimiento económico y la estabilidad social.
Como hemos dicho, la construcción del Estado de Bienestar
fue paralela a la reconfiguración del capitalismo basada en
una nueva organización del trabajo (taylorismo) y la
producción a gran escala para el consumo de masas
(fordismo). Este modelo necesitó de un Pacto Social entre
sindicatos y patronal, con el Estado en el papel de “mediador”.
El Pacto establecía que gran parte de las ganancias
empresariales fueran reinvertidas en la producción y a la vez
aseguraba el acceso al consumo de los trabajadores siempre
que renunciaran a aumentos salariales por encima de la
inflación. Los impuestos sobre las rentas del trabajo y sobre
las ganancias del capital serían destinados al fomento de la
industria nacional y a las prestaciones sociales para las clases
trabajadoras. Quedaba cerrado un círculo que vinculaba los
derechos sociales al empleo y la nacionalidad. Desde ese
momento los sujetos con derechos son aquellos nacidos en el
país y los derechos son accesibles en relación al empleo,
dejando fuera el trabajo de reproducción social asignado a las
mujeres y estableciendo una discriminación respecto a los
trabajadores que procedían de otros países.
Este marco económico y social entró en crisis durante los años
70's por muy diversos motivos, entre los que es necesario
destacar la presión que ejercieron las luchas obreras sobre las
ganancias del capital y la aparición de nuevos sujetos sociales
con reivindicaciones e imaginarios que desbordaban el marco
del Pacto Social.

Dando un brochazo, podemos afirmar que después del ciclo

de luchas de los 60's-70's y la recesión de lo 70's, durante la

década de los 80's se impone una contrarrevolución

conservadora, y lo llamamos contrarrevolución porque de

alguna manera aprovechó los deseos de libertad expresados

como rechazo al trabajo para atacar aquel viejo Pacto Social y

marcar unas nuevas reglas de juego en nombre de la iniciativa

individual, aquello que llamamos neoliberalismo y que ha

deparado la crisis actual.
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HERBOLARIO - CLÍNICA

FÉLIX

* RECUPERACIONES

FUNCIONALES

* MASAJE DEPORTIVO

* QUIROMASAJE

* ARTRITIS ARTROSIS

* LINFÁTICO

* ACUPUNTURA

* PRACTICANTE - ATS

* CONSULTA DIARIA

IGUALATORIO

* ANALÍTICA BASICA

* TRATAMIENTOS

NATURALES

Mercedes Rodriguez,1º Bajo E
Telf.91 508 63 69

DE NUEVO EL PELIGRO DE LOS HORNOS CREMATORIOS EN EL CEMENTERIO SUR DE CARABANCHEL

Por ello las vecinas y vecinos, principalmente de la zona

más afectada (Av. de los Poblados, calle Óbolo y

alrededores) han comenzado a movilizarse con el apoyo

de esta Asociación de Vecinos, que ya impulsó en las

movilizaciones de años atrás. El pasado 19 de mayo se

celebró una manifestación por la Avenida de los Poblados

en la que participaron varios centenares de vecinos. Y esta

no será la última movilización, pues se están recogiendo

miles de firmas y posiblemente se realice otra

manifestación.

Además se están estudiando posibles recursos judiciales

contra el Ayuntamiento y Comunidad de Madrid, pues se

han detectado numerosas irregularidades en la tramitación

de la licencia de obra de una instalación que, al parecer,

otros barrios de la ciudad no quisieron.

La empresa de servicios funerarios pretende construir dos

hornos crematorios en el interior del cementerio sur de

Carabanchel. Dicho proyecto es una variación respecto de

otro intento, en 2007, de construirlos en el tanatorio, y que

terminó siendo paralizado por el rechazo vecinal con

alegaciones y miles de firmas.

Ahora se pretende levantar un edificio nuevo, con dos

hornos (en el proyecto inicial llegaron a figurar cuatro),

aprovechando la Declaración de Impacto Ambiental del

anterior proyecto, lo que los vecinos consideran irregular.

Los humos generados de la combustión de los cadáveres,

incluyendo restos de mercurio, altamente tóxico, afectarán

a viviendas colindantes con el cementerio, además de

centros educativos, comerciales y polideportivos. De

hecho existe en el interior del cementerio una chimenea

que, cada vez que funciona, emite gran cantidad de humo a

la atmósfera, sospechando que no reúna los requisitos

medio-ambientales.Además corre el rumor de que se vaya

a construir un nuevo tanatorio cerca de las cocheras de la

EMT, lo que convertiría a nuestro barrio en una especie de

ciudad mortuoria.
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DERECHO A MORIR DIGNAMENTE

El Dr. Montes y un grupo de trabajadores del Hospital
iniciaron un proceso contencioso-administrativo por
daños al honor contra la Conserjería de Sanidad y su
titular, el Sr. Lamela. Después de un largo proceso, la Sala
de lo Contencioso del Tribunal Supremo de Madrid
decretó que no había lugar a indemnizar al Dr. Montes ni
al resto de los denunciantes porque el daño al honor –de
haberse producido– no sería imputable al consejero
Lamela sino a la actuación de los medios de
comunicación. No contento con ello, el tribunal condenó
en costas a Montes y los 39 trabajadores del hospital. En
un “arranque de generosidad” decretó unas costas de
“sólo” 3.000 € para sufragar los gastos de los abogados
del Estado que, como es sabido, cobran sus sueldos del
erario público, es decir, de nuestros impuestos. ¡Toda una
lección de sentencia alejada diametralmente del sentir del
pueblo! Considerar que no se ha producido daño a una
persona, el Dr. Montes, a un Servicio hospitalario, la
Urgencia del Severo Ochoa y a todo el colectivo de
trabajadores del Severo Ochoa de Leganés, es vivir en
otro mundo o entender que “la justicia” no está al servicio
del pueblo sino de las clases dirigentes. Está claro que
con jueces que son amiguitos del alma de algunos
políticos, esperar que la Justicia sea una realidad es como
esperar milagros.

La reacción social a semejante sentencia no se hizo
esperar y, partiendo de una iniciativa del Profesor de
Filosofía de Zaragoza, Antonio Aramayona, se puso en
marcha una campaña de contribución económica para
hacer frente a esta condena en costas y al proceso de
recurso. El éxito y el apoyo popular ha sido tal que se ha
iniciado el recurso al Tribunal Constitucional por violación
de Derecho Fundamental y se está en condiciones de
acudir al Tribunal de Estrasburgo si fuese necesario.

Como no todo es malo en la administración de Justicia,
poco después de esta sentencia, Montes obtuvo la
condena al impresentable ex-jefe de prensa de Aznar, el
tal Miguel Ángel Rodríguez por injuriar reiteradamente al
Dr. Montes tras conocerse la sentencia absolutoria por las
presuntas sedaciones irregulares. En las próximas
semanas se celebraran los juicios orales a los tristemente
famosos “periodistas” de la cadena de los obispos, la
COPE. Esperamos atentamente lo que nos deparen esas
sentencias.

Lo que a estas alturas está claro para todos es que ni
Montes, ni el Severo Ochoa van a dejar de reclamar por el
daño injustamente recibido desde la administración del
PP madrileño; administración que, como responsable
último de lo que pase en los hospitales públicos, tenía la
obligación de defenderles. La Justicia no se agota aquí.
Miles de ciudadanos y ciudadanas solidarios están
dispuestos a hacer suya nuestra lucha que reconocen
como propia.

Recientemente se han producido unas sentencias
relativas al tristemente famoso “caso Leganés” (en
realidad, “caso Lamela”).
Para los más desmemoriados recordaremos que en
marzo de 2005 saltó a los medios la alarmante noticia de
que en un hospital público se habrían producido hasta
400 casos de homicidios pseudoeutanásicos a cargo de
miembros de su Servicio de Urgencias capitaneados por
el Dr. Montes.
La noticia, con sus tintes morbosos y la alarma social que
provocaba, ocupó las primeras páginas de los
periódicos, abrió telediarios y fue el tema de
innumerables tertulias en radio y televisión.
Ni que decir tiene que un material así en manos de los
apropiados carroñeros de la información, resultó en un
linchamiento mediático del Dr. Montes, de los médicos
de la Urgencia y, por extensión del hospital de Leganés y
de la red pública.
La actuación del entonces Consejero de Sanidad de
Madrid, a las órdenes de Esperanza Aguirre, no puede
admitirse como un error bienintencionado: en lugar de
ejercer la presunción de inocencia, tranquilizar a la
población sobre la absoluta imposibilidad de que en un
hospital público, sometido a múltiples controles de
actuación, pudieran producirse 400 muertes
injustificables; en lugar de explicar que el único delito
conocido en ese momento era la salida del centro de
información confidencial relativa a pacientes y que se
investigaría hasta el final su autoría; en lugar de explicar
que el cese cautelar del Dr. Montes y el traspaso del caso
a la Fiscalía no eran motivados porque la denuncia
–anónima para más escándalo– fuera verosímil sino por
la finalidad de poder dejar a salvo el buen nombre de los
médicos acusados y de la Red Pública Sanitaria; en lugar
de todo ello, se lanzó a una huída hacia adelante con la
convicción de que era su cuello político o el de los
médicos acusados lo que estaba en juego. Sabedor del
tiempo que se tarda en este país en que se produzca un
pronunciamiento judicial confió en que para cuando
hubiera ese pronunciamiento, se habría olvidado por
completo el caso y pasaría inadvertido.

El tiempo pasó, el Juzgado nº 7 de Leganés no encontró
conducta delictiva aunque, basándose exclusivamente
en informes periciales de la parte denunciante, la
Consejería, dijo que se “había practicado mal la
medicina”. Recurrida esta parte de la sentencia, la
Audiencia Provincial de Madrid, obligó a que se
suprimiera cualquier alusión a mala práctica ya que no
había sido probada en absoluto.
Muchos recordamos las palabras de la Sra. Aguirre en el
sentido de que si la Justicia no les daba la razón –si se
demuestra que nos hemos equivocado, fueron sus
palabras– repondría en su puesto al Dr. Montes y su
equipo. Tras la sentencia absolutoria, falló la memoria de
Dª. EsperanzaAguirre…
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Si estás de acuerdo en mostrar tu apoyo y solidaridad con el doctor Luis Montes y los demás trabajadores
y personal sanitario del Hospital “Severo Ochoa”, de Leganés, puedes

1. Aportando tu ayuda económica por el importe que desees en la cuenta bancaria:
2100 1745 56 0200090640, cuyo titular es la Asociación en Defensa del Hospital Severo Ochoa
(ADHSO), con el objetivo de contribuir al pago de los 3.000 euros incluidos en la sentencia del
Tribunal Supremo. Como concepto, debes poner CONTRIBUCIÓN PAGO SUPREMO.

2. Escribiendo una carta a la Asociación en Defensa del Hospital Severo Ochoa (ADHSO) la Asociación
en Defensa del Hospital Severo Ochoa (ADHSO), a la dirección postal:
C/Rioja 130 28915 Leganés o un e-mail a la dirección

3. Difundiendo este comunicado de apoyo a ADHSO entre tus contactos

PUEDES CONTRIBUIR TAMBIÉN CON TU FIRMA

y dejar tu firma.

MANIFIESTAR TU APOYO

En apoyo y solidaridad con Luis Montes y otros 39 trabajadores más del Hospital “Severo Ochoa”
de Leganés, tras la sentencia del Tribunal Supremo

Para ello, no tienes más que entrar en

adsochoa@gmail.com

http://www.peticionpublica.es/?pi=P2011N7833
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Apoyo y Solidaridad con el Dr. Luis Montes y Trabajadores del Hospital Severo Ochoa

OTRO COMPAÑERO QUE NOS DEJA: CONRADO GARCÍA

Y de aquellos años de intenso trabajo e ilusiones
compartidas, se fraguaron grandes lazos de amistad, que
cristalizaron en grupos como la “cofradía del roscón”
nacida tras la chocolatada que las personas de la
Asociación de Vecinos repartían todos los años el 5 de
enero, desde 1980 por lo menos.

Queremos hacer llegar a sus familiares el abrazo solidario
de las vecinas y vecinos de Carabanchel Alto, su barrio
aunque no naciera en él, porque su contribución nos
acerca a ese otro barrio, a ese otro mundo que deseamos
vivir.

Llevamos una mala racha en el barrio, y en poco tiempo
nos ha tocado despedir a varios vecinos que dedicaron
sus mejores esfuerzos para conseguir un barrio mejor.

En este caso hablamos de Conrado García, que empezó
impulsando la cultura en aquellos años negros en que
prohibían conciertos y obras de teatro, o un policía
ocupaba la mesa presidencial de las asambleas
vecinales. A través del Aula de Cultura (creada por la
Asociación de Vecinos) de la que fue su director, impulsó
con otras personas (entre las que siempre estuvieron su
compañeraAngelines y su hija Beatriz) muchas y variadas
expresiones culturales, ocupando las plazas (ya hace 35
años) con muestras artísticas y populares, llenando de
creatividad las fiestas del barrio autogestionadas por los
propios vecinos, o despertando la ilusión de los más
pequeños con las cabalgatas de reyes.

Trabajó en la Asociación de Vecinos, de la que fue
presidente en los años 80, con otros muchos vecinos, en
aquellas primeras etapas donde todo estaba por crear y
construir, y también por reivindicar, como el asfaltado de
las calles, el parque de las Cruces o la Casa de la Cultura.

Gran aficionado al cine, nos dejó imágenes de aquellos
años grabadas en el histórico formato “super-8”.

Cuando todavía no existían los ordenadores personales, y
por supuesto tampoco la comunicación a través de
Internet, impulsó una revista, efímera en el tiempo, pero
intensa en sus contenidos de pensamiento y cultura,
llamada “El Barquito (que quería navegar)”, cuyos
ejemplares guardamos como oro en paño quienes
compartimos con él esa aventura utópica, y por eso
realizable, de ámbito barrial.
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Calle Alzina 1
(esquina Gómez de
Arteche)

Junto al PAU y frente
al colegio Amorós

Carabanchel Alto
28044 MADRID

Tfno/Fax
91 508 26 89

e-mail:
duocristal@gmail.com

DUO CRISTAL

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

A.VV. CARABANCHEL ALTO
VECINO PARTIC IPA

Por solo 12€ al año, y con tu
apoyo,

C/ Piña 15, 28044 Madrid.
Telf / Fax: 91 508 95 62

¿YA ERES SOCIO?
¡Consigue que otro vecino se asocie!

LA ASOCIACION ES DE TODOS
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Se cumplen 100 años del nacimiento del poeta Gabriel Celaya sin que haya
grandes celebraciones. Los Jóvenes escritores reivindican su poesía
comprometida.
Gabriel Celaya nació en Hernani, Guipuzcoa, 1911-1991.
Fue Premio Nacional de las Letras en 1986.

“Pero hoy, si a mí me pidieran que resumiera mi vida, ofrecería este poema:

No cojas la cuchara con la mano izquierda.
No pongas los codos en la mesa.
Dobla bien la servilleta.
Eso, para empezar.

Extraiga la raíz cuadrada de tres mil trescientos trece.
¿Dónde está Tanganika? ¿Qué año nació Cervantes?
Le pondré un cero en conducta si habla con su compañero.
Eso, para seguir.

¿Le parece a usted correcto que un ingeniero haga versos?
La cultura es un adorno y el negocio es el negocio.
Si sigues con esa chica, te cerraremos las puertas.
Eso, para vivir.

No seas tan loco. Sé educado. Sé correcto.
No bebas. No fumes. No tosas, No respires.
¡Ay sí, no respirar! Dar el no a todos los nos.
Y descansar: Morir.

(En colaboración con Amparitxu)

3) FRANCISCANISMO

Hermana nube, hermano parajito,
Y tú, perro policía, y tú policía armado
¡Todos sois hermanos míos!
Pero dime tú, Francisco.
¿son los bacilos de Koch
También hermanitos míos?

BIOGRAFÍA

SEIS CANCIONES

RINCÓN DE POETAS

ANGEL GONZALEZ
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Tambien puedes conseguir la

y la

de la AVV Carabanchel Alto

GUIA DE AVES EN LOS
PARQUES DE CARABANCHEL ALTO

PEQUEÑA GUÍA DE LOS ARBOLES
DE CARABANCHEL ALTO

Puedes hacerte con un ejemplar en
la caseta de la Asociación de

Vecinos los días de Fiesta
o en el Local de la Asociación

C/ La Piña 15. Bajo.

EL LIBRO DE
CARABANCHEL ALTO

“HISTORIA DE UN PUEBLO”
por solo 6 €

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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6ª FIESTA DE LA BICICLETA DE CARABANCHEL ALTO

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

El Ayuntamiento de Madrid pretendía que la fiesta se
celebrase a las 9 de la mañana. Ante la negativa de los
vecinos, que consideran arbitraria esta imposición, la Junta
Municipal decidió prohibir la fiesta.

No es la primera vez, pues en 2009 ya ocurrió lo mismo. En
2010, tras explicar el carácter de la fiesta (no se cierra un
circuito durante horas, sino que sólo se solicita la colaboración
de la Policía Municipal para la regulación del tráfico al paso de
los ciclistas), se pudo celebrar con ayuda de agentes.

Pero de nuevo este año, los servicios centralizados de
movilidad (a la Junta Municipal le han quitado la competencia
incluso para estos actos festivos), prohibiendo la celebración.

Esta prohibición se suma a las sufridas con el desfile de
carnaval de los años 2010 y 2011, sin razón que lo justifique
(los decretos de prohibición están pendientes de resolución
judicial). ¿Qué razón hay para obligar a madrugar a niños y
adultos el día en que podemos descansar y recuperar el sueño
acumulado durante la semana? Si se celebran fiestas de la
bicicleta por el centro de la ciudad, cortando calles principales
durante varias horas, por qué no se puede hacer lo mismo en
los barrios periféricos?.

En nuestro caso, el recorrido duró aproximadamente 1 hora a
la que tenemos que descontar 2 paradas de unos 10 minutos,
y cuyo recorrido en una 1/3 parte se realiza por carril-bici y
parques. En resumen, aproximadamente media hora, en los
que solo se realizan cortes puntuales durante el recorrido, de
entre 5 y 10 minutos por las calles del barrio.

A pesar de la prohibición, no podíamos permitir este agravio
comparativo y los vecinos salimos a la calle con nuestras
bicicletas a participar en esta Fiesta de la Bicicleta que año
tras año reune a más vecinos, aproximadamente 400
personas.

Al finalizar la Fiesta se ofreció un refresco a los participantes y
se agradeció con un fuerte aplauso a los Policías y personal
del Samur que nos ofreció su importante colaboración, a la
que queremos añadir nuestro agradecimiento. PACO.
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MOVIMIENTO 15-M

El 15 de Mayo, miles de ciudadanos se reunieron en la

puerta del Sol para criticar el panorama político y

económico de España.

Fueron llamados a través de las redes sociales a protestar

ante la situación del país, tras el éxito de la acampada de la

Puerta del Sol, la protesta se extendió por las ciudades más

importantes de España y algunas de las ciudades más

grandes del extranjero, New York, Paris, Londres, Paris. . . .

A los acampados se les denomina desde los medios de

comunicación como “Indignados”, que proviene del escritor

Stéphan Hessel, y su libro “¡Indignaos!” donde describe un

alzamiento contra un sistema que no funciona, y que tiene

como conclusión:

Los protestantes fueron aumentando su número a pesar de

las numerosas amenazas por parte de los poderes políticos

de desalojar la Plaza. Los indignados construyeron un

campamento con tiendas de campaña, una enfermería, un

comedor donde se da desayuno, comida y cena de forma

gratuita, un gabinete jurídico y hasta una guardería.

Numerosas asociaciones, vecinos y comerciantes, donaron

agua y alimentos, para que la protesta pueda continuar.

La protesta que cuenta con el respaldo del pueblo, es

criticada por los poderes políticos, que acusan a los

ciudadanos participes en ella, de anti-sistema y agitadores.

Bajo los gritos de “Poco pan, para tanto chorizo” o “No podre

jubilarme nunca”, los indignados solo intentan que la

Democracia, realmente sea del pueblo y para el pueblo.

David Garcia, 3º ESO, 14 años.

“... ¿Cómo concluir este llamado a la indignación? Diciendo

todavía lo que, en ocasión del sexagésimo aniversario del

programa del Consejo Nacional de la Resistencia dijimos el

8 de marzo del 2004 - somos veteranos de los movimientos

de resistencia y fuerzas de combate de la Francia Libre

(1940-1945) - que ciertamente "El nazismo fue derrotado,

gracias al sacrificio de nuestros hermanos y hermanas de la

Resistencia y a las Naciones Unidas contra la barbarie

fascista. Pero esta amenaza no ha desaparecido y nuestra

ira contra la injusticia sigue intacta". No, esta amenaza no

ha desaparecido por completo. Convoquemos una

verdadera insurrección pacífica contra los medios de

comunicación de masas que no propongan como horizonte

para nuestra juventud otras cosas que no sean el consumo

en masa, el desprecio hacia los más débiles y hacia la

cultura, la amnesia generalizada y la competición excesiva

de todos contra todos..."
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ISLANDIA : LA REVOLUCION SILENCIADA

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

Para ello, se recurre directamente al pueblo soberano. Se eligen
25 ciudadanos sin filiación política de los 522 que se han
presentado a las candidaturas, para lo cual sólo era necesario ser
mayor de edad y tener el apoyo de 30 personas.

La asamblea constitucional comenzará su trabajo en febrero de
2011 y presentará un proyecto de carta magna a partir de las
recomendaciones consensuadas en distintas asambleas que se
celebrarán por todo el país.
Deberá ser aprobada por el actual Parlamento y por el que se
constituya tras las próximas elecciones legilativas.

Esta es la breve historia de la Revolución Islandesa: dimisión de
todo un gobierno en bloque, nacionalización de la banca,
referéndum para que el pueblo decida sobre las decisiones
económicas trascendentales, encarcelación de responsables de
la crisis y reescritura de la constitución por los ciudadanos.

¿Se nos ha hablado de esto en los medios de comunicación
europeos?
¿Se ha comentado en las tertulias políticas radiofónicas?
¿Se han visto imágenes de los hechos por la TV? Claro que no.

El pueblo islandés ha sabido dar una lección a toda Europa,
plantándole cara al sistema (de forma pacífica, civilizada y
organizada) y dando una lección de democracia al resto del
mundo.

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

Si alguien cree que no hay censura en la actualidad, que me diga
si así como se ha sabido todo lo que pasa en Egipto, por qué los
periódicos no han dicho nada sobre lo que pasa en Islandia.
En Islandia, el pueblo ha hecho dimitir a un gobierno al completo,
se nacionalizaron los principales bancos, se decidió no pagar la
deuda que estos han creado con Gran Bretaña y Holanda a causa
de su mala política financiera y se acaba de crear una asamblea
popular para reescribir su constitución. Y todo ello de forma
pacífica. Toda una revolución contra el poder que nos ha
conducido hasta la crisis actual.
He aquí, por qué no se han dado a conocer hechos durante dos
años:
¿Qué pasaría si el resto de ciudadanos europeos tomaran
ejemplo?
Esta es, brevemente, la historia de los hechos:

2008. Se nacionaliza el principal banco del país. La moneda se
desploma, la bolsa suspende su actividad. El país está en
bancarrota.

2009. Las protestas ciudadanas frente al parlamento logran que
se convoquen elecciones anticipadas y provocan la dimisión del
Primer Ministro, y de todo su gobierno en bloque. Continúa la
pésima situación económica del país.
Mediante una ley se propone la devolución de la deuda a GB y
Holanda mediante el pago de 3.500 millones de euros, suma que
pagarán todos las familias islandesas mensualmente durante los
próximos 15 años al 5,5% de interés.

2010. La gente se vuelve a echar a la calle y solicita someter la ley
a referéndum.
En enero de 2010 el Presidente, se niega a ratificarla y anuncia
que habrá consulta popular.
En marzo se celebra el referéndum y el NO al pago de la deuda
arrasa con..., ¡un 93% de los votos!

A todo esto, el gobierno ha iniciado una investigación para dirimir
jurídicamente las responsabilidades de la crisis. Comienzan las
detenciones de varios banqueros y altos ejecutivos.
La Interpol dicta una orden, y todos los banqueros implicados,
abandonan el país.
En este contexto de crisis, se elige una asamblea para redactar
una nueva constitución que recoja las lecciones aprendidas de la
crisis y que sustituya a la actual, una copia de la constitución
danesa.

ISLANDIA
Capital: Reikiavik
Idioma: Islandés
Superficie: 103125 km2
Poblacion: 331.000 hab.
Densidad: 2,9 Hab/km2
Moneda: Corana Islandesa
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C/. Joaquín Turina, 19 y 21

Teléf. y Fax: 91 508 98 15

28044 MADRID

IMPRESION DIGITAL

FOTOCOPIAS B/N - FOTOCOPIAS COLOR
ENCUADERNACIÓN - WIRE - FASCÍCULOS

RESTAURACIÓN DE LIBROS - PLASTIFICADO
REVELADO FOTOGRÁFICO NORMAL Y DIGITAL

MATERIAL DE OFICINA - PAPEL CONTINUO
RECLAMOS PUBLICITARIOS

SERVICIO DE FAX Y E-MAIL (ENVIO Y RECEPCIÓN)
GRAN SURTIDO EN INVITACIONES DE BODA

Y REGALOS PARA CELEBRACIONES
COMUNIONES - BAUTIZOS - ETC.

CARTELERÍA CUALQUIER TAMAÑO
RELLENADO DE CARTUCHOS DE TINTA

DESDE PEN-DRIVE, C.D., MOVIL, ETC.

A PAPEL O CARTULINA EN COLOR O BLANCO Y NEGRO

PASAMOS SUS PELICULAS A DVD

OFERTA REVELADO
TODAS LAS COPIAS A 0,17

ESCANEADO DE DOCUMENTOS
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MILES DE VECINOS Y TRABAJADORES MUNICIPALES SE MANIFESTARON CONTRA
EL SAQUEO DE GALLARDON Y POR UN MADRID HABITABLE Y SOLIDARIO

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

Sin duda fue una de las manifestaciones más numerosas que
se han realizado contra la política municipal, ya que consiguió
agrupar a Asociaciones de vecinos que luchan contra los
parquímetros en la periferia, la tasa de basura, la M-30, la
privatización de cabalgatas y servicios, el abandono de los
barrios, la degradación del centro, la contaminación, la
destrucción de parques, los deterioros y subastas de
viviendas de la EMVS, las estafas en viviendas, o por unos
ayuntamientos de distrito, etc. de los distritos de Latina,
Centro, Arganzuela, Fuencarral, Hortaleza, Ciudad Lineal,
Vallecas, Carabanchel, Villaverde, Vicálvaro, Usera.

Junto a los vecinos marcharon trabajadores de los servicios
municipales como bomberos, policías, agentes de movilidad,
trabajadores de limpiezas urbanas y recogida de basuras, de
escuelas infantiles, de servicios sociales, Metro, de Medio
Ambiente, de servicios privatizados como polideportivos o
conserjes, etc., y colectivos sociales como Ecologistas por la
calidad del aire, centros sociales ocupados, etc
Entre los objetivos comunes estaba la denuncia de la política
especulativa, autoritaria, centralizada y corrupta, que ha
estado siempre al servicio de las grandes empresas, pasando
por encima de los derechos laborales y de las condiciones de
vida de los barrios y de sus vecinos.

El carácter popular de la marcha se hacía visible desde la
pancarta de cabecera, pintada a mano por los bomberos de
Madrid, y las de cada colectivo que se notaba que no eran
nuevas, que habían salido otras muchas veces a la calle.
El recorrido elegido era una clara presentación de intenciones,
anunciando que habíamos venido a dar la cara, a que se nos
viera, a ser ambiciosos. Por eso recorrimos la calle Preciados
(llena otra vez de vecinos y trabajadores, como hace 35 años),
la clásica marcha vecinal, y desde Sol a Cibeles, donde es
imposible esconder las vergüenzas si de verdad no estás
respaldado por una gran cantidad de gente.

Y para terminar, el Palacio de Cibeles, el mayor símbolo de la
ostentación, del despilfarro, del gasto faraónico, del desprecio
a los barrios, a sus gentes, a sus trabajadores. Cortando la
plaza para terminar en la misma puerta de la nueva sede del
Gobierno municipal (en realidad de sólo una pequeña parte),
ese palacio que dicen ser de todos los madrileños pero que
ese día estaba custodiado por antidisturbios municipales
enviados por Gallardón para que no entrase nadie.

El escritor Isaac Rosa, que por la mañana ya nos había
alegrado el día con su columna en Público, leyó el comunicado
conjunto, en el que se denunciaba el derroche insostenible en
inversiones y gastos superfluos e innecesarios, como la M-30,
Olimpiadas, Palacio de Cibeles o Madrid Río, lo que ha
provocado el colapso y endeudamiento del municipio por
varias décadas, a pesar del incremento abusivo e injusto de
tasas e impuestos.

Junto a este saqueo, se ha producido la constante
privatización de los servicios municipales y el desarrollo de
una política cómplice con el aumento de la contaminación, y
una agresión constante al medio ambiente. Todo ello ha
significado el deterioro de los servicios, el abandono de los
barrios y los sectores más desfavorecidos, la degradación y
precarización de las condiciones laborales, la destrucción del
empleo y el riesgo grave para la salud de l@s ciudadan@s.

Por este motivo, y siendo conscientes de que las agresiones
sufridas tienen como causa común este modelo de ciudad y
sociedad hostil con sus habitantes, los colectivos vecinales,
sociales y de trabajadores convocantes decidieron unir sus
fuerzas para luchar junt@s contra esta política y sus
responsables, convencid@s de que nos unen objetivos
importantes como la defensa de lo público, la calidad de los
servicios, la dignidad de las condiciones laborales, la
participación y democracia real, y el bienestar en las
condiciones de la vida en la ciudad y en nuestros barrios.

Al unirnos vecinos, vecinas, trabajadoras y trabajadores,
mostramos que los intereses de unas y otros no son
antagónicos, como quieren hacernos creer cada vez que
alguien lucha por sus derechos, sino intereses
complementarios.
Y eso pasó en Madrid el 31 de marzo pasado. El alcalde de
Madrid o quien le sustituya, debe atender las demandas de
vecinos y trabajadores, que no aceptamos que esta ciudad
continúe siendo gobernada para las grandes empresas
dejando de lado a las personas y sus necesidades.
El jueves 31 de marzo, las personas (vecinos y trabajadores)
estábamos en la calle, y esta unidad, “que hace la fuerza”, se
mostró sólida, lo que alumbra un futuro esperanzador, en el
que los que gobiernan tendrán que atender las demandas de
los gobernados. Y eso es lo que pasó este día, que las cosas
han empezado a cambiar.

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

El jueves 31 de marzo salimos a la calle miles de vecinas y vecinos de los barrios de Madrid,
junto a trabajadores de los servicios municipales y otros colectivos sociales, para mostrar nuestro rechazo

a la política llevada a cabo por el PP en la capital durante los mandatos de Alberto Ruiz Gallardón.
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LA MEMORIA INCOMODA: Se restituye el memorial de
la cárcel de Carabanchel que había sido destrozado

Al cumplirse los dos años de su colocación, los vecinos han
restaurado el Memorial de la cárcel de Carabanchel instalado
el día 26 de abril de 2009 en la valla del solar, y que fue
destrozado por alguna persona a quien la memoria de los
crímenes del franquismo parece incomodar.

Y todos los jueves, desde hace ya un año, decenas de
personas se reúnen en la Puerta del Sol para recordar la
memoria de las víctimas de la represión, muchas de ellas
(más de cien mil) continúan todavía en paradero
desconocido, por la poca atención ofrecida por las
instituciones.
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ENTRADAS MAS BARATAS PARA ESPECTACULOS DE LA
SALA DE TEATRO TARAMBANA

ACTO EN CARABANCHEL ALTO EN SOLIDARIDAD CON
LOS TRABAJADORES ANDALUCES

La carabanchelera sala de teatro Tarambana (c/ Dolores
Armengot, 31) ofrece a las vecinas y vecinos de CarabanchelAlto
entradas reducidas para muchos de sus espectáculos, tanto de
adultos como infantiles. La programación puede consultarse en
su web , y las personas interesadas en
obtener entradas con descuento (de las que los socios de la
asociación tendrán preferencia) deben dirigirse al correo
electrónico de laAVV, o pasar por el local los lunes de 19-21h.

Es una buena oportunidad de acercar la cultura a los vecinos en
tiempos de crisis.

El 27 de mayo tuvo lugar en nuestro barrio un acto solidario con
los trabajadores andaluces que están siendo represaliados en su
lucha por conseguir un reparto justo de las tierras.

Participó Diego Cañamero, secretario general del Sindicato
Andaluz de Trabajadores, que emocionó a los asistentes con la
fuerza de sus argumentos y su llamamiento a la lucha sin
desfallecimiento.

www.tarambana.net

CIERRE DE CENTOS OCUPACIONALES EN
CARABANCHEL

CASA DEL BARRIO DE CARABANCHELl

ASESORIA LABORAL EN CARABANCHEL

Pésimo asfaltado del aparcamiento del parque de las Cruces

FIESTA DEL LIBRO

La Comunidad de Madrid cerró el pasado mes de marzo tres
centros ocupacionales, dos de ellos en Carabanchel, el Magerit y
Fray Bernardino. La curiosa excusa es que se encontraban en
estado de ruina, los tres al mismo tiempo, lo que no deja de ser
sospechosa coincidencia.

Las personas allí atendidas, con algún tipo de discapacidad
intelectual, han sido reubicados en otros centros, algunos muy
alejados de su centro original, lo que ha causado no pocos
trastornos a las familias y a unas personas que precisamente
necesitan de una atención especial.

Padres y trabajadores del centro Magerit, en la plaza de Oporto,
iniciaron un encierro el mismo día de su desalojo, y, al cierre de
esta edición, permanecen en su lucha por mantener un edificio
que puede estar en los planes de Esperanza Aguirre de ceder a
una universidad privada americana.

Este centro cultural autogestionado por los socios y colectivos
asociados, que se encuentra en la Av. de Carabanchel Alto 64,
sigue su andadura con numerosas actividades y talleres.

La programación la puedes consultar en el propio local y en la
siguiente web:

Desde el martes 3 de mayo, se ha puesto en funcionamiento una
Asesoría Laboral orientada a las trabajadoras y trabajadores del
distrito de Carabanchel. En ella, un grupo de asesores
voluntarios trata de orientar a las personas interesadas en temas
relacionados con contratos de trabajo, despidos, nóminas,
conflictos y reclamaciones, y en particular en el ámbito de las
empleadas de hogar, facilitando contacto con los abogados en
caso de ser necesario. Aunque este servicio es gratuito, se
fomenta la colaboración para cubrir los gastos que ocasiona.
Estará funcionando todos los martes no festivos, de 19 a 21h, en
la Casa del Barrio de Carabanchel, sita en la Av. de Carabanchel
Alto 64. La Asamblea de Trabajadores de Carabanchel,
impulsora de la Asesoría, espera que este espacio sirva como
lugar de encuentro y relación de trabajadores y desempleados,
para una mejor defensa de sus intereses ante los recortes en los
derechos labora les que se es tán produc iendo .
http://atraka.blogspot.com/

La Asociación de Vecinos ha dirigido un escrito al Ayuntamiento
de Madrid para solicitar el arreglo del asfaltado del aparcamiento
del Parque de las Cruces, donde se realiza el mercadillo todos los
lunes. Estamos a la espera de contestación.

Este año, por primera vez, hemos tenido que suspender la fiesta
del libro por la lluvia. En las fiestas vamos a recuperar esta
actividad.

http://www.casadelbarriocarabanchel.es/
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HOSPITAL EN LOS TERRENOS DE LA CARCEL

Permanece en pie el hospital de madera colocado por los vecinos
en los terrenos de la cárcel, como recuerdo de una reivindicación
que se mantiene y no cejará hasta conseguir el hospital público
que se lleva tantos años reclamando.

Las últimas gestiones realizadas con las administraciones
implicadas apuntan a que Instituciones Penitenciarias (del
Ministerio del Interior y propietaria del terreno), es la responsable
de los retrasos en la cesión, lo que le viene muy bien a la
Comunidad para justificar su incumplimiento electoral.

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

MOVILIZACIONES JUVENILES MASIVAS

GRUPO DE CONSUMO DE PRODUCTOS ECOLOGICOS

El 15 de mayo tuvieron lugar manifestaciones masivas,
principalmente de jóvenes, que inundaron las principales
ciudades del estado español. A ellas continuaron acampadas en
numerosas plazas, y asambleas multitudinarias por pueblos y
barrios madrileños. Fue la expresión de un gran malestar,
producido por las precarias condiciones laborales y de paro, el
imposible acceso a la vivienda y las limitaciones de una
democracia que deja mucho que desear. Saludamos desde esta
Asociación este caudal de movilización que esperamos
contribuya a la necesaria transformación de esta sociedad
injusta.

Continúa funcionando en el barrio un grupo de vecinos que se
organizan para recibir semanalmente productos alimenticios sin
aditivos negativos para la salud. El grupo está abierto a la
incorporación de nuevas personas interesadas, que deberán
ponerse en contacto con Mª José, en el teléfono 915088660.

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●
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